mazières-en-gâtine

Mgr Wintzer en visite au Secours catholique

T ors de sa visite pastorale du 23 avril, Monseigneur Wintzer accompagné des pères Mouchard et Poitevineau a rencontré l'équipe des bénévoles du Secours catholique de Mazières-en-Gâtine. La responsable de l'antenne locale, Annie Gadreau, a détaillé l'organisation et les nombreuses réalisations effectuées. ceci grâce aux 34 bénévoles de l'association. De son coté, Alain Clairant, maire de Mazières, a tenu à féliciter l'énorme travail accompli tout en précisant qu'il appréciait de « collaborer avec des bénévoles aussi impliqués et aux compétences très complémentaires » La référente, Hélène, responsable pour le Secours catholique nord Deux-Sèvres a,



Mgr Wintzer et Annie Gadreau. quant à elle, souligné « l'originalité de certaines initiatives prises à Mazières ».

